
「地域とともに、『全力平中』」

私たちが考え作成しました！

学校のひろば  vol.４ 平戸中学校
このページでは、市内中学校の生徒たちが日ごろの学習の中で見つけた、自分が住む地
域の宝や魅力を紹介します。生徒が自分たちで文章を考えまとめました。

私たちの先生を紹介

　数学の楽しさを知ってもらいたいと思っ
たのがきっかけで教師になりました。数学
を通して、考えることの楽しさを感じてほ
しいと思っています。「日本一チョークが
似合う先生」を目指して頑張ります。

森下　弘祥 先生
もりした　　 ひろよし

▼担当科目　数学

▼部活動　女子バレーボール部

※このページは令和３年度「平戸市子ども議会Ver.２」で、「広報ひらど」を通して地域の魅力を伝えたいという子ども議員の提案で始まりました。

　３月３日、岩の上町に、株式会社ひらど新鮮
市場のレストラン「海の見えるごはん屋」がオー
プンしました。
　「平戸の家庭のご飯をダイナミックに」をコン
セプトに、新鮮な平戸の食材をふんだんに使用
したメニューや釡炊きのごはんなどを、平戸瀬
戸の絶景を堪能しながら味わうことができます。
　平成11年の直売所開業以来、地場産品の生産、
販売だけでなく、商品開発、販路拡大といった
６次産業化に積極的に取り組んできた同法人が、
消費拡大による地域活性化を目的として、国の
食料産業・６次産業化交付金を活用して開設し
ました。
　代表取締役社長の坂野博司さんは、「市内外の
多くの皆さんに、ここで平戸の食と景色を堪能
し、また来てみたいと思ってもらえると嬉しい」
と、今後への期待を語りました。

ひろし

火災救急件数

10件（７件）

276件（264件）

■火災

■救急

※（ 　）内は昨年同期

交通事故件数
令和４年２月末現在令和４年２月末現在　

６件 （８件）

０人 （０人）

８人 （8人）

■件　数

■死　者

■負傷者

※（ 　）内は昨年同期
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人口の動き

■総人口　29,632人（-73人）

■男　性　14,039人（-46人）

■女　性　15,593人（-27人）

■世帯数　13,751戸（-27戸）

■平戸地区   17,096人 （－32人）
　 北部地区　  10,146人　（ｰ   ８人）         
　  中部地区　    3,333人　（ｰ 14人）
　  南部地区　    3,617人　（ｰ 10人）

■生月地区     4,900人 （－21人）
■田平地区　 6,667人 （－18人）
■大島地区　     969人 （－  ２人）

令和４年３月１日現在

市民課戸籍住民班　☎22-9123問
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地産地消で地域を元気に
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平戸中学校生徒会役員の皆さん

田中さんによる講演

クリーン作戦でゴミ拾い 月１回の読み聞かせ

○地域の人による講話　田中恵美子さん
　11月に行われた人権集会では、地域在住の田
中恵美子さんの講演が行われました。田中さんは
半身まひの体でありながら、毎年片手で鶴を折り、
生徒一人ひとりに贈ってくれています。田中さん
の体験談から、生きることの大切さ、諦めないこ
との大切さを学びました。
○地域へ私たちができること『クリーン作戦』
　２年生が２・３学期にクリーン作戦を実施しま
した。田平公園をスタートし、平戸の街中をグ
ループに分かれゴミ拾いをしました。予想以上の
ゴミを拾うことができました。
○地域の皆さんによる『読み聞かせ』
　毎月１回、地域の皆さんによる読み聞かせを実
施しています。さまざまな絵本を読んでいただい
て、心が癒されています。現在は新型コロナウイ
ルスの影響で実施できていませんが、また再開さ
れる日を楽しみに待っています。

地域の皆さんに支えられ成長！


